

## 112 Anggota Saka Wira Kartika Angkatan VIII Kodim 0728/Wonogiri, Ditempa Ketrampilan Uji Krida

Pardal Riyanto - [RANTAUUTARA.GO.WEB.ID](http://RANTAUUTARA.GO.WEB.ID)

Jul 19, 2022 - 21:44



WONOGIRI - Bertempat di Dusun Godean, Desa Sendang, Kecamatan Wonogiri, Kodim 0728/Wonogiri menempa ketrampilan anggota Saka Wira Kartika “Raden Mas Said-Raden Ayu Kusuma Patah Ati” angkatan VIII melalui uji krida.

Selasa(19/7), Dalam kegiatan tersebut, dibuka secara langsung oleh Pinsaka Tingkat Cabang Wonogiri Kak Pelda Gatot Hariyanto, yang didampingi oleh para Instruktur Saka Wira Kartika, dengan diikuti sebanyak 112 anggota Saka Wira Kartika yang terdiri dari 74 peserta dan 38 sangga kerja.

Untuk diketahui bahwa Saka Wira Kartika merupakan wadah kegiatan bagi Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega. Saka Wira Kartika didirikan, untuk meningkatkan kesadaran bela negara melalui pengetahuan dan keterampilan di

bidang matra darat.

Kak Pelda Gatot mengatakan, kegiatan diawali dengan registrasi peserta Saka Wira Kartika yang berasal dari pangkalan Kodim 0728/Wonogiri, Koramil 05/Baturetno, Koramil 14/Jatisrono, Koramil/19 Purwantoro, Koramil 22/Slogohimo dan Pos Ramil Paranggupito.

Kegiatan yang dilaksanakan meliputi pembinaan dan pendalaman materi Krida Navigasi Darat, Krida Pioneering, Krida Mountainering, Krida Survival dan Krida Penanggulangan Bencana. Kegiatan dilanjutkan dengan pengujian sesuai syarat kecakapan khusus (SKK) di masing-masing Krida.

Kak Pelda Gatot menambahkan, selain kegiatan Krida juga dilaksanakan kegiatan outdoor game/outbound, serta kegiatan bela negara untuk membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti, dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa serta tetap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dirinya berharap, melalui latihan ini Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0728/Wonogiri akan memiliki disiplin dan sikap mental yang baik, sehingga menjadi generasi yang berkualitas, baik dari segi pengetahuan maupun sikap dan perilaku sehari-hari,

(Arda 72).